



# Investigan a jugadores de Colo Colo por denuncia de agresión sexual

**Fiscalía Oriente indaga acusación de mujer. Hechos habrían sucedido en la madrugada de ayer en el cumpleaños de dos futbolistas.**

Jorge Reyes Patuelli

Todo parecía alegría en Colo Colo después de la goleada por 3-0 ante Deportes Iquique por el Campeonato Nacional, un triunfo que los deja muy cerca de alzar una nueva copa y dar otra vuelta olímpica. Pero, ayer, los albos sumaron un nuevo escándalo tras una denuncia de connotación sexual en un bar de Vitacura mientras un grupo de jugadores celebraba un cumpleaños.

La noche del domingo distintos jugadores del plantel, llegaron al Bar Mía. El motivo era la celebración en honor de Lucas Cepeda y Vicente Pizarro, por el cumpleaños de ambos. La reunión privada comenzó cerca de las 23:00 horas con los primeros invitados. Luego, llegó un grupo de cuatro amigas, entre ellas la presunta víctima y ya en la madrugada Arturo Vidal.

La celebración parecía normal, pero, ¿qué gatilló todo? Según detalló Chilvisión, pasada las cuatro de la madrugada, la hermana

de la presunta víctima fue alertada por el estado de su familiar, por lo que fue a buscarla. Esta decidió denunciar a un patrullero municipal junto a un grupo de personas en la calle, quienes dijeron que la mujer estaba inconsciente al interior y que los trabajadores del lugar supuestamente no permitían entrar a asistirle. Por lo mismo, el funcionario solicitó apoyo de fiscalizadores, quienes se encontraron con el local operativo fuera de horario.

La hermana de la presunta víctima denunció que había sido drogada y agredida sexualmente por los deportistas dentro del local. Desde el Ministerio Público confirmaron la denuncia contra "jugadores de Colo Colo", entre los cuales se encontraba Vidal.

Según Félix Opazo, administrador del bar, "había entre ocho y diez" futbolistas de Colo Colo en la celebración. "El bar funciona hasta las 3:30 y fueron algunos jugadores, amigos y amigas. Llegó personal municipal y en ese momento apareció la hermana de una niña que estaba pasada

de copas y me insinuó que la podrían haber drogado. Le dije que no creía que fuera así. Después llegó Carabineros", sostuvo.

Durante el procedimiento, algunos de los presentes habrían intentado salir cruzando hacia una casa colindante, sin embargo, personal policial intervino para controlarlos. Los protagonistas estaban en evidente estado de ebriedad, e incluso, en un video del procedimiento de Carabineros, se ve a Vidal y Leonardo Gil pidiendo explicaciones de la fiscalización por parte de la policía en el portón de la vivienda que forma parte del bar.

Posteriormente, en el caso de Vidal, fue trasladado hasta la 37ª Comisaría de Vitacura "bajo un control de identidad investigativo", donde se "realizaron empadronamientos, no solamente a él conforme a unos antecedentes". Al resto, "se les decidió hacer un control de identidad preventivo", según el prefecto Gerardo Aravena. Pero, el futbolista no quedó detenido, sino que se fue directo a su domicilio.

"Hay una denuncia por un delito de connotación sexual que habría afectado a una mujer mayor de edad en un local nocturno en Vitacura", agregó.

Pero, ¿Por qué Vidal? De



Diego Martín/Agencia Unio

CARABINEROS Y PERSONAL MUNICIPAL LLEGARON HASTA EL BAR EN VITACURA.

acuerdo a CHV, en la Comisaría, la familiar de la víctima dijo a los medios presentes, fuera de cámara, que su hermana lo apuntó "directamente a él". Por eso esta denuncia, la cual siguió con la afectada en el Servicio Médico Legal.

Todo esto llevó a que la Fiscalía Oriente anunciara las pericias a cargo del OS9 y el Laboratorio de Criminalística de Carabineros en el local que incluso fue

multado por infracción a la ley de alcoholes, por estar funcionando en un horario no permitido, mientras que el administrador del recinto puso a disposición más de 20 cámaras del recinto.

**HABLÓ TESTIGO**

"Nunca hubo agresión sexual. Vidal nunca se acercó", dijo Sile Sajor, joven supuestamente presente en la fiesta. La aludida usó

CHAMPIONS LEAGUE
PSV vs Girona Hoy 14:45 - ESPN Pre./Disney+
S. Bratislava vs Dinamo Zagreb Hoy 14:45 - ESPN5/Disney+
Real Madrid vs Milan Hoy 17:00 - ESPN/Disney+
Sporting CP vs Manchester City Hoy 17:00 - ESPN7/Disney+
Liverpool vs Bayer Leverkusen Hoy 17:00 - ESPN Pre./Disney+
Lille vs Juventus Hoy 17:00 - ESPN2/Disney+
Celtic vs RB Leipzig Hoy 17:00 - ESPN3/Disney+
Borussia Dortmund vs Sturm Graz Hoy 17:00 - ESPN6/Disney+
Bologna vs Mónaco Hoy 17:00 - ESPN4/Disney+
Club Brujas vs Aston Villa Mie. 14:45 - ESPN/Disney+
Shakhtar Donetsk vs Young Boys Mie. 14:45 - ESPN Pre./Disney+
Stuttgart vs Atalanta Mie. 17:00 - ESPN2/Disney+
Sparta Praga vs Brest Mie. 17:00 - ESPN3/Disney+
PSG vs Atlético Madrid Mie. 17:00 - ESPN7/Disney+
Internazionale vs Arsenal Mie. 17:00 - ESPN/Disney+
Feyenoord vs Salzburg Mie. 17:00 - ESPN4/Disney+
Bayern Munich vs Benfica Mie. 17:00 - ESPN6/Disney+
Crvena Zvezda vs Barcelona Mie. 17:00 - ESPN Pre./Disney+

Instagram para dar su versión, detallando que ella vio a la denunciante y la acompañó en el recinto al verla "muy borracha". "Fue al baño muy ebria, yo la ayudé porque estaba sola y vomitando", dijo en una historia en la red.

Al cierre, ni el club ni Vidal habían hablado del caso. 🔄